



L'ASSOCIATION DES
POMPIERS INSTRUCTEURS
DU QUÉBEC

PRIX INNOVATION

Le prix innovation a été créé en 2018 pour reconnaître une personne, un organisme, une entreprise s'étant distingué dans le développement et la diffusion de la formation des pompiers au Québec.

Le conseil d'administration de LAPIQ sélectionne le récipiendaire selon les suggestions et projets reçus.

Le récipiendaire devra se démarquer par un ou plusieurs de ces points :

- L'originalité de sa réalisation
- La portée de sa réalisation, le nombre de personne atteinte
- L'aspect innovateur de la réalisation
- La créativité pour combler des besoins en formation
- L'aspect audacieux de la réalisation
- Les avantages apportés aux pompiers du Québec
- L'amélioration des connaissances des pompiers
- La rigueur, le professionnalisme de la réalisation

La réalisation pourrait concerner :

- Un équipement ou un outil servant à la formation
- Une installation servant à la formation
- Un nouveau programme ou un nouveau cours
- Une méthode pédagogique
- Un centre de formation, une école, un organisme de formation
- Un formateur, une équipe de formateurs